

Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV)

SV Hahnbach : ATS Kulmbach 1861
Sonntag, 22.10.2023, 11:00 Uhr

Fischer fixiert zwei Punkte für den SV Hahnbach

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den ATS Kulmbach 1861 hat der SV Hahnbach am Sonntag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV) gesammelt. Beim ATS Kulmbach 1861 lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 27:8 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant in diesem Match war insbesondere das obere Paarkreuz.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die richtige Taktik hatten Grassler / Aures beim 3:0-Erfolg gegen Ha-Ngoc / Fieber von Beginn an. Lange mit Dressel / Hegel ringen mussten Fischer / Ziegler in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Wenig Chancen ließ Sabine Fischer beim 11:5, 11:3, 11:7 ihrer Gegnerin Katharina Hegel. Auf Messers Schneide stand nachfolgend das Spiel zwischen Sophia Ziegler und Juliane Dressel, ehe sich die Spielerin des SV Hahnbach in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Beim Spielstand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Recht kurzen Prozess machte danach Sandra Grassler beim 3:0 mit Irene Fieber. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Nina Aures letztlich im Repertoire, um Christine Ha-Ngoc final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Passende spielerische Mittel hatte danach Sabine Fischer letztlich an der Hand, um sich gegen Juliane Dressel durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Sophia Ziegler war in der Partie gegen Katharina Hegel nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Beim 3:1-Sieg von Sandra Grassler gegen Christine Ha-Ngoc ging nur Satz 1 verloren. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:0 (Grassler) und 3:3 (Ha-Ngoc). Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. Nicht einen Satzgewinn überließ Nina Aures ihrer Gegnerin Irene Fieber beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Gute Nerven brauchten die Spielerinnen hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Hahnbach nun ein Punktekonto von 8:0 Punkten auf, während der ATS Kulmbach 1861 vor dem nächsten Spiel, das am 11.11.2023 gegen den SV Neusorg ansteht, 3:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Hahnbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.11.2023 gegen den SSV Brand.

Statistik:

SV Hahnbach

Doppel: Grassler / Aures 1:0, Fischer / Ziegler 1:0

Einzel: S. Fischer 2:0, S. Ziegler 2:0, S. Grassler 2:0, N. Aures 1:1

ATS Kulmbach 1861

Doppel: Ha-Ngoc / Fieber 0:1, Dressel / Hegel 0:1

Einzel: J. Dressel 0:2, K. Hegel 0:2, C. Ha-Ngoc 1:1, I. Fieber 0:2